



PREPARAN ACTIVIDAD.— Miembros de la Cruz Roja de la Sección de Cofutepeque, en visita que realizaron a EL DIARIO DE HOY, informaron que están preparando una actividad para recaudar fondos e invertirlos en la compra de un terreno para construir su propio local. La actividad se realizará el 18 del corriente. De izquierda a derecha: profesor Carlos Funes, señorita Silvia Funes y Salvador Pérez.

Escuela Pide:

Oportunidad de Trabajo para Ciegos en Empresas

Un llamado a todas las empresas y entidades de producción del país, para que brinden oportunidad de trabajo a los ciegos y puedan demostrar su capacidad, potencial laboral y espíritu de servicio, hace el Lic. Oscar Sol Viaud, Director de la Escuela de Ciegos. El llamado lo hace debido a que el 15 de este mes, el

Centro de Educación Especial celebrará su 27 aniversario de fundación. Menciona que el centro de rehabilitación tiene como objetivo primordial, lograr a través de la educación especial, la plena integración de las personas ciegas a la sociedad. Sol Viaud hace resaltar su agradecimiento a todas aquellas personas, empre-

sas y entidades de servicio que de una u otra forma han contribuido y colaborado espontáneamente al logro de los objetivos en pro de la superación social, económica y cultural de los ciegos. Afortunadamente, dice, seguimos avanzando en nuestro propósito de conseguir que la persona ciega logre ocupar en nuestra sociedad una posición digna y productiva. Espero que las empresas e instituciones productivas de todo el país se hagan eco de la oportunidad que les solicitan los escolares del Centro de Rehabilitación.

Elecciones Pueden ser Postergadas Hasta 1984

SAN SALVADOR, junio 7. (AP).— Las autoridades electorales dijeron que las elecciones señaladas en principio para noviembre se podrían postergar hasta los primeros meses de 1984, debido a la falta de un registro electoral.

Roberto Meza Delgado, vocal del Consejo Central de Elecciones, dijo a los periodistas que la entidad necesita un mínimo de seis a siete meses para la elaboración de un registro electoral para los próximos comicios de noviembre.

El candidato presidencial por el Partido Demócrata Cristiano, José Napoleón Duarte, al ser consultado por la AP sobre un posible atraso de los comicios dijo que "el país necesita elecciones lo más pronto posible. Nadie ignora que la situación de guerra está difícil y que si seguimos así cada día vamos a ir perdiendo más las posibilidades de salvar el país".

Agregó que el Consejo ha tenido dificultades económicas para la elaboración de ese registro, "que ya fueron superadas gracias a la ayuda económica de algunos gobiernos amigos que han contribuido para llevar adelante el proceso electoral". "Ahora es el factor tiempo", dijo.

Alcaldes Firmarán:

Convenio Bilateral Miami-San Salvador

Un convenio bilateral de comercio y servicios entre Miami, Florida, Estados Unidos, y San Salvador, será firmado en breve por los alcaldes de las dos ciudades.

conciencia de lo poco que puede ofrecer la ciudad de San Salvador a los norteamericanos por la situación en que se encuentra, pero sí lo mucho en que nos pueden ayudar, principalmente en relaciones de tipo comercial, en las que entrarían otras instituciones estatales y, desde luego, la libre empresa.

Durante la visita que realizó el alcalde capitalino a los Estados Unidos, gestionó la firma del convenio previa consulta con las Cámaras de Comercio de Miami y la Unión de Cámaras de Comercio de Florida, según se informa. En dicho documento se hace

El convenio será firmado por el señor Mauricio

Para Forraje

Alfalfa Sustituye a la Semilla de Algodón

Con miras a la obtención de un buen forraje para el ganado bovino, especialmente el de carne y leche, se sustituirá la harina de semilla de algodón por la alfalfa.

del Centro de Desarrollo Ganadero y los técnicos Fritz Schwelzts, Presidente de la Asociación de Pastos de Estados Unidos de América; James L. Hawkins e ingeniero Napoleón

Ortiz, representantes de la misma entidad. Hablaron de proveer al país de alfalfa y aseguraron que esta planta da un

La falta de esta semilla en los últimos días obliga al nuevo cultivo y porque se supone que en el futuro no habrá harina de algodón para el tradicional forraje.

Afirma Alcalde:
Fiestas Julias Serán Escape de Tensiones

La alfalfa es un magnífico sustituto, dicen los técnicos y se puede sembrar en cualquier terreno; no necesita de mucho cuidado y es muy prolifera. En breve tiempo se puede tener una cantidad suficiente para abastecer de alimento sustancioso al ganado del país.

SANTA ANA.— "Las Fiestas Julias vendrán a ser un verdadero escape de las tensiones nerviosas que vive la población en general. Habrá oportunidad de orar porque la paz llegue a nuestro sufrido país, acudiendo ante el altar mayor de la Patrona Señora Santa Ana", declara el señor Daniel Alegria Vides, alcalde de esta ciudad.

nimiento en la Feria del Dulce y de Artesanías, en los juegos mecánicos del Campo de la Feria y asistiendo a presentaciones artístico-culturales, etc. Refiere el funcionario que el Comité de Festejos está esperando la ayuda económica que todos los años da el Gobierno Central, lo mismo que el aporte de la banca, industria y comercio, el cual es utilizado.

El CENTA está interesado en este nuevo cultivo, dicen, ya que es inminente el encuentro de un sustituto de la semilla de algodón y la alfalfa es por el momento el más adecuado y de mayor esperanza para la salvación de los hatos ganaderos.

Es necesario, dice, vivir momentos de sano entrete-

—Favor pase a la página 33.

Exención de Impuestos Piden Circos del País

Las pequeñas empresas circenses del país han solicitado a la Comisión de Gracia y Excusa de la Asamblea Constituyente, exención de impuestos cuando se instalen en los Campos de Feria de Santa Ana, San Salvador y Mejicanos.

populares, y el resto para financiar una campaña educativa para los artistas circenses del país, a quienes les hace falta mucha preparación. Las pequeñas empresas, dijo Samper, se ven discriminadas por la preferencia que algunas alcaldías dan a los circos grandes. Debido a ello, pidieron la intervención de la Comisión de Gracia y Excusa.



SECUESTRADO. (San Miguel). Salvador de Jesús Alvarado Guzmán, de 14 años, fue secuestrado por tres sujetos armados, frente al mercado El Tamarindo, de esta ciudad.

Consejo Monetario C.A. Tendrá Reuniones Aquí

El Sr. Aristides Alfaro Samper, dirigente del Sindicato Gremial de Artistas Circenses, dijo que parte de los impuestos que ruegan les sean perdonados, serán utilizados, de acuerdo con el Comité de Festejos de San Salvador, para pagar a los artistas que se presentan en barrios y colonias dentro del programa de diversiones

El jueves y viernes tendrá lugar en San Salvador la 133 Reunión Ordinaria del Consejo Monetario Centroamericano. (CMCA).

Entre otros asuntos discutirá el relacionado con las operaciones de la Cámara de Compensación Centroamericana y el comercio inter-regional, así como lo relativo a los pagos entre países centroamericanos por concepto de intercambio comercial.

El Consejo está formado por los Presidentes de los Bancos Centrales de los países centroamericanos y es el organismo que a nivel regional se ocupa de todo lo relacionado con asuntos económico-financieros, en el contexto de la comunidad económica centroamericana.

La última reunión del Consejo celebrada en esta capital coincidió con otra de los Ministros de Economía del área centroamericana, en agosto de 1982.

De conformidad con la agenda de la próxima reunión, los miembros del Consejo discutirán, entre otros asuntos, los siguientes:

—Informe sobre el funcionamiento del Convenio de Compensación y Créditos recíprocos México-

—Informe sobre el funcionamiento del Convenio de Compensación y Créditos recíprocos México-



EXPOSICION DE PINTORAS NACIONALES.— Una exposición de obras pictóricas de artistas salvadoreñas, se está presentando durante el presente mes de junio, en la Galería Zimmer, del Hotel Camino Real. De izquierda a derecha: Marina Zimmer de Villeda, Fernando Guevara, Eva de Alcaine, Lorena Vásquez de Guevara, Cecilia de Carbonell y Fausto Pérez, durante la inauguración de la muestra.

—Favor pase a la página 24.